
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 2年 2月 25日 

松 山 市 議 会 議 長  清 水 宣 郎  殿 

松 山 市 議 会 議 員  雲 峰 広 行 

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ２ 受領日時 2月 25日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 新年度予算について （１）本市の財政について 

  （２）本市における債権管理について 

   

2 本市への移住促進について （１）移住希望者への住宅の確保について 

  （２）移住希望者への仕事の確保について 

  （３）「2020年版若者世代が住みたい田舎部門」で全国第 1位の西条 

  市の取り組みについて 

  （４）移住希望者にもわかりやすいよう、移住窓口を一元化してはどう 

  か。 

   

3 市民の関心の高い施設建設の取り （１）水族館建設構想について 

 組みについて （２）愚陀佛庵再建について 

   

4 総合窓口センターのリニューアル事 どのような「総合窓口」を目指して、どのようなリニューアルをするのか。 

 業について  

   

5 マイナンバーカード交付事務及び消 （１）市民が手続をしやすくなるよう、マイナンバーカードの交付体制を 

 費活性化事業について どのように進めていくのか。 

  （２）令和 2年度末の交付率は、どのくらいを想定しているのか。 

  （３）9月からの「マイナポイント事業」の周知などについて 

   

6 姫ケ浜荘の指定管理について （１）なぜ非公募であったのか。 

  （２）事業計画では、稼働率や重要な収支計画はどのようになっている 
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 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

   のか。 

  （３）新年度事業は具体的にどのような内容なのか。 

  （４）卓越したノウハウ・経験を有する企業等との連携や市としての支援 

   について、どのように考えているのか。 

   

7 新たな「がん対策」について （１）国保がん検診の無料化事業について 

  （２）若年層のがん患者に対する支援事業について 

   

8 高齢者の保健事業と介護予防の一 （１）高齢者の保健事業と介護予防の一体的な取り組みの導入経緯に 

 体的推進事業について  ついて 

  （２）個別的支援及び通いの場への関与などにそれぞれの実施メニュ 

   ーがあるが、どのようなメニューに取り組むのか。 

  （３）どのような方を対象に取り組むのか。 

   

9 災害による長期停電対策について （１）電柱、電線に生い茂る樹木の事前伐採を実施することについて、 

   どのように考えているのか。 

  （２）本市の無電柱化の取り組み状況と無電柱化を進めていく方針につ 

   いて 

  （３）停電時、EV（電気自動車）を活用して避難所などへ給電することに 

   ついて、どのように考えているのか。 

  （４）「まつやま Re・再来館」の自立分散型エネルギーシステムの概要に 

   ついて 

   

10 教育 ICT環境の整備について （１）学校 ICT環境の整備で多額の財政負担が増えることによる他の教 

   育関連事業への影響について、どのように考えているのか。 

  （２）限られた予算での学習用端末の選定について、どのように考えて 

   いるのか。 

   

   

   

   

   

   

 


